

## Warum die Druckerei Konstanz zu den Weltbesten gehört - und was die Kunden davon haben

- > Druckerei Konstanz ist erneut Mitglied des International Newspaper Color Quality Club der WAN-IFRA

Konstanz, im Juli 2016. Die Mitglieder des International Newspaper Color Quality Club (INCQC) stehen für hohe und konstante Druckqualität. Die Druckerei Konstanz, ein Unternehmen des SÜDKURIER Medienhaus, konnte sich die Mitgliedschaft beim INCQC für zwei weitere Jahre sichern. Damit ist die Druckerei auch weiterhin Mitglied des Star Club, dem Kreis der weltweit besten Zeitungsdruckereien, die mehrfach ihr hohes Qualitätslevel unter Beweis gestellt haben. Insgesamt schafften 64 Verlags- und Druckunternehmen aus 26 Ländern den Einzug in den Color Quality Club 2016 - 2018. Ausgerichtet wird der Wettbewerb vom Weltverband der Zeitungen und Nachrichtenmedien (WAN-IFRA).

Für anspruchsvolle Wettbewerbe wie diesen ist das Unternehmen mit seiner hochmodernen und umweltfreundlichen Ausstattung bestens gerüstet. Seit dem Jahr 2010 arbeitet im Druckzentrum in Konstanz eine hoch automatisierte „Cortina“-Rotationsdruckmaschine der König & Bauer AG.

„Die Vorteile der Cortina liegen in ihrer innovativen Technik. Sie ermöglicht uns, noch flexibler auf Kundenwünsche einzugehen, variabler bei der Auftragsabwicklung zu sein und den Lesern unserer Tageszeitung eine höhere Qualität und Aktualität zu bieten“, erläuterte Rainer Wiesner, Geschäftsführer des SÜDKURIER Medienhauses die Vorteile der modernen Drucktechnik.

Das Unternehmen steigert durch die mit der Cortina verbundenen höheren Automatisierung, einer größeren Variabilität und Flexibilität sowie einer optimierten Qualität der Druckerzeugnisse die Wirtschaftlichkeit ihres Druckzentrums. Auf der Cortina wird im wasserlosen Offsetverfahren gedruckt. So können große Mengen Wasser ebenso eingespart werden wie der Einsatz von chemischen Mitteln und CO<sub>2</sub>. Die Umweltbilanz fällt bei gleichzeitig steigender Brillanz und Fotoschärfe im Druckerzeugnis noch positiver aus.

Für den aktuellen Wettbewerb wurden über einen Zeitraum von drei Monaten in dem eingereichten Titel SÜDKURIER Test-Elemente abgedruckt. Eine Fachjury der WAN-IFRA wertete diese nach strengen Kriterien und weltweit gültigen Normen aus. Das Ergebnis: Die erneute Mitgliedschaft im International Newspaper Color Quality Club als eine der weltweit besten Zeitungsdruckereien.

## PRESEINFORMATION

SÜDKURIER GmbH Medienhaus

Kontakt:

Thomas Liebetrau

Telefon +49(0)7531/999-1334

thomas.liebetrau@suedkurier.de

[www.suedkurier-medienhaus.de](http://www.suedkurier-medienhaus.de)

[www.suedkurier.de](http://www.suedkurier.de)

[www.druckerei-konstanz.de](http://www.druckerei-konstanz.de)

Bereits im Jahr 2014 hat die Druckerei Konstanz den 1. Platz in der Kategorie "Zeitungen" bei den PrintStars, dem „Innovationspreis der Deutschen Druckindustrie“ gewonnen. Von 2012 bis 2015 war die Druckerei jeweils Finalist in der Kategorie „Zeitungsdrucker des Jahres“ bei den Druck&Medien Awards und gehört aktuell (Juli 2016) erneut zu den Nominierten. Auch die Medienhaus -Druckerei werk//zwei ist in diesem Jahr wieder unter den Finalisten des Wettbewerbs als „Akzidenzdrucker des Jahres“.

---

Das SÜDKURIER Medienhaus  
**Willkommen im Haus der Ideen**

Ein hoher Qualitätsanspruch und eine starke regionale Verbundenheit prägen seit über 70 Jahren die Angebote des SÜDKURIER Medienhauses. Weitere Informationen unter [www.suedkurier-medienhaus.de](http://www.suedkurier-medienhaus.de) und [www.druckerei-konstanz.de](http://www.druckerei-konstanz.de).

**Auszeichnungen**

Deutscher Lokaljournalistenpreis	2010   2012   2014   2015
European Newspaper Award	2011 - 2016
PrintStars	2011   2012   2014
Druck&Medien Awards Finalist	2012 - 2016